



Récollection des chefs d'établissement de l'enseignement catholique au Mont-Saint-Michel

Du jeudi 15 au samedi 17 mai, environ 70 chefs d'établissement de l'enseignement catholique deS 3 diocèses de l'académie de Poitiers ont vécu un temps spirituel fort au Mont-Saint-Michel.

Organisée en lien avec les 2 directeurs diocésains, Christophe Grellier (Charente et Charente-Maritime), Bernard Roux (Poitiers), cette récollection a rassemblé les acteurs missionnés de l'enseignement catholique de 4 départements, pour une immersion entre prière, partage et respiration spirituelle.

« C'est un lieu extraordinaire entre terre et mer, qui inspire la méditation et renouvelle la mission éducative », témoigne Mgr Gosselin, présent tout au long du séjour.

Temps forts de la récollection :

- **Partage autour de l'Évangile du Bon Samaritain**, en petits groupes ;
- **Traversée de la baie jusqu'au Mont** ;
- **Célébration eucharistique** dans la merveille du Mont-Saint-Michel ;
- **Temps de silence, prière et contemplation**, sources de ressourcement profond.

Cette récollection s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse et propice à la fraternité.

« Ce temps de respiration permet de se recentrer sur l'essentiel et de mieux écouter, dans nos relations éducatives comme dans nos engagements chrétiens », souligne Christophe Grellier.

Une expérience forte qui appelle à renouveler ces espaces d'intériorité et de fraternité au service de la mission éducative.







